

## **Kelompok 04 KKN-PPM Unimal Gelar Bimbel di Cot U Sibak**



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata- Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Unimal Kelompok 04 gelar bimbel di Gampong Cot U Sibak, Kecamatan Lhoksukon, Aceh Utara yang dimulai Rabu (13/07/2024).. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon-** Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata- Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 04 melaksanakan bimbingan belajar (bimbel) membaca, menulis, dan Bahasa Inggris kepada anak-anak dan remaja di Gampong Cot U Sibak, Kecamatan Lhoksukon, Aceh Utara yang dimulai Rabu (13/07/2024).

Dalam rilis yang diterima *Unimalnews* pada Selasa (16/07/2024), Ketua kelompok 04, Alfath Khoir Nst menyatakan bahwa kegiatan belajar tambahan ini bertujuan untuk membantu anak-anak usia sekolah dasar dan menengah di Gampong Cot U Sibak dalam meningkatkan kemampuan membaca, menulis, dan Bahasa Inggris serta meningkatkan minat belajar secara umum.

“Bimbingan belajar ini lebih kepada memperlancar skill membaca dan menulis pada anak-anak di Cot U Sibak dan yang lebih penting adalah untuk meningkatkan motivasi mereka dalam belajar di luar jam sekolah,”terang mahasiswa Prodi Teknik Mesin ini.

Tambahnya lagi, kegiatan ini dilakukan selama tiga hari dalam seminggu yaitu pada hari Selasa, Kamis dan Sabtu, dimulai dari jam 14.00 sampai dengan 16.00 WIB dan berlangsung di meunasah gampong.

Geuchik Gampong Cot U Sibak, Ammar Rajani menyambut positif program kerja mahasiswa Kelompok 04 dikarenakan masih ada anak-anak dan remaja di Gampong Cot U Sibak yang belum bisa membaca, mengenal huruf dan angka. Program ini menurutnya sangat membantu meningkatkan literasi anak-anak di desanya khususnya keahlian membaca dan menulis.

Sementara itu, Bakhtiar MT selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) menyampaikan bahwa kegiatan yang digagas kelompok 04 merupakan program kerja rutin yang diharapkan bisa membantu warga dan sekaligus memperkuat silaturahmi antara warga dan mahasiswa KKN.

“Dengan adanya mahasiswa KKN kelompok 04 melakukan kegiatan belajar membaca, menulis dan berbahasa Inggris ini semoga semakin bisa mendekatkan mahasiswa dan masyarakat serta menambah wawasan mahasiswa terhadap situasi di gampong. Program kerja selama KKN berlangsung memang seharusnya berdasarkan pemetaan kebutuhan dan potensi gampong sehingga benar-benar bermanfaat bagi masyarakat, ” ucap Bakhtiar.

Kelompok 04 KKN-PPM Unimal terdiri dari 12 mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi. Selain Alfath Khoir Nst, anggota kelompok 04 yang lain adalah Furqan (Teknik Sipil), Susi Santriana dan Landro Berutu (Arsitektur), Vitria Nurqalida (Administrasi Publik), T. Rizki Munazar Putra (Manajemen), Rindu Bunga Kasih Sinaga dan Febbyola Puteri (Teknik Kimia), Fazril Adama Hidayat (Teknik Informatika), Marsia Degei (Akuntansi), Rizka Nidaul Khaira dan Aulia Natasya (Psikologi).[kur]

**Tanggal:** 17 July 2024

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),